
＜匹見下地区＞

意見 回答 担当
委員会

1

＜風力発電について＞
・ガイドラインはもっと早く出してほしかったが、ガイドライン作成で業
者の対応は変わるのか。遵守しなければ作成しただけで意味がない。市が
作成したのだから住民説明は当然ではないか。
・調整池は一か所のみと聞いている。盛り土による災害発生や、調整池崩
壊による匹見川の濁りを懸念している。市にはずっと検証していただきた
い。
・建設しても放置してもらっては困る。20年後の撤去費用の確保はどう
なっているのか。議会で突っ込んだ話をしているのか。
・市長意見書はどうなっているのか。

・ 議会は業者から直接話は聞いていません。指摘事項は執行部に伝えま
す。
・市長意見書については、まだ説明がありません。

福祉環境

2

＜SDGｓについて＞
　SDGｓに関心があるが、私たちはいったい何をすればいいのか。自分事
として受け止めにくい。具体的にどうしたらいいのか。市民が普通に取り
組めるよう市として旗振りをしていただきたい。

　SDGｓを盛り込んだ第6次益田市総合振興計画の概要版は、全戸に配布さ
れていますので、参考にしていただきたいと思います。

総務文教

3
＜米軍低空飛行訓練について＞
　山間地での米軍による急降下訓練が頻繁に実施されている。県へ声を上
げてほしい。

米軍飛行訓練に対し、市としても国、県へ声を上げています。
総務文教

4
＜地域公共交通について＞
　石見交通の“空バス”を横田までの買い物バスとして活用できないか。
“空バス”をなんとか活かしたい。

・事業者が相手でもあり、議会からも提案していくので、皆さんからも声
を上げてほしい。双方から提案していく必要があります。
・総務文教委員会での議員間討議のテーマにしていきたいと思います。

総務文教
中山間地

域

5
＜議会だよりについて＞
　議会広報は一番大事だが、変化がなく、とっつきにくい。カラー刷りや
漫画掲載などで読んでもらえる工夫をしてほしい。進歩がない。

カラー化には経費がかかるが、今後検討していきます。
議会
だより


